



# UN DIMANCHE CHAUD AUX UDV

Quand la réalité de terrain rappelle les dysfonctionnements

Ce dimanche à 08H30 un pensionnaire des UDV n'a rien trouvé de mieux que de mettre le feu à sa cellule en mettant directement en danger tous les détenus et les agents sur cette zone.

Une fois de plus, vos personnels ont démontré leur professionnalisme, leur sang-froid et leur courage pour l'extinction du feu et l'évacuation de la zone.

C'est un vrai P.O.I. que vos agents ont vécu dimanche.

Le bureau local félicite tous les personnels qui sont intervenus et demande à la Direction de Centre de Détention des **Témoignages Officiels de Satisfaction** pour chaque agent.

Sur cet incident, la réalité de terrain a encore prouvé que plusieurs dysfonctionnements doivent être revu.

Le bureau local demande à la Direction de :

- bouger le positionnement des A.R.I. qui sont sur zone,
- mettre en place un système de désenfumage afin d'être en conformité avec ce secteur,
- rajouter des triangles supplémentaires pour une efficacité multiple d'ouverture des organes de sécurité.
- revoir le système d'ouverture des fenêtres coursive de cette zone.

Concernant le protagoniste de cet évènement placé au Quartier disciplinaire notre bureau demande des sanction exemplaires pour mise en danger de la vie d'autrui.

